

La violación en el Islam

[Edward Lonsa](#)

Esto es texto de Wikipedia + algunas notas mías. Demuestra que el maltrato a las mujeres proviene de la religión inventada por los judíos. Mientras que se cree que pislime es el único en promoverlo, lo primero que pensé al leer el artículo de la Suma Sacerdotisa Maxine fue recordar algunos libros rusos que describen las familias ortodoxas xian, que hizo totalmente las mismas cosas en el amor de Dios: las mujeres y los niños de ambos sexos golpeados a la enfermedad y la muerte. Muchos escritores rusos, como Tolstoy, Dostoevsky, Gorky y Gogol, lo han mostrado. El dios judío exige sangre inocente a todos sus seguidores, tanto pislime como xianos, aunque estoy de acuerdo en que el pislime es probablemente el favorito del dios judío.

Corán[editar]

No existe un término equivalente para «violación» en el Corán. Del mismo modo, no hay ni un solo versículo en el Corán que desaconseje remotamente el sexo forzado. Por el contrario, hay varios versículos en este libro que dan luz verde a la violación y otros delitos sexuales contra las mujeres.

La Surah an-Nisa habla de las mujeres lícitas y prohibidas para los musulmanes piadosos. Antes de profundizar en este versículo en particular, hay que señalar que no es fácil entender lo que se sugiere utilizando sólo el versículo. Por lo tanto, es necesario basarse en tafsirs (interpretaciones del Corán) autorizados y hadices sahih (auténticos) relacionados con él para hacerse una idea exacta.

Versículo 4:24[editar]

También (están prohibidas) las mujeres ya casadas, salvo las que posean vuestras manos derechas.

Así os lo ha ordenado Alá. Todas las demás son lícitas, siempre que las busquéis de vuestra propiedad, deseando la castidad, no la fornicación. Así pues, a quienes de entre ellos hayáis disfrutado, dadles lo que les corresponde, pero si os ponéis de acuerdo mutuamente después de que se haya determinado la exigencia, no hay pecado en vosotros. Ciertamente, Alá es Omnisciente, Sabio.

Corán 4:24

Lo que vemos al principio de este versículo como «prohibido» se refiere a las relaciones sexuales. Según el Corán, las mujeres ya casadas están prohibidas para los musulmanes, excepto aquellas que posean sus manos derechas (esclavas sexuales).

Contexto[editar]

Es importante conocer el contexto de este versículo, ya que arroja luz sobre la naturaleza de la permisividad. Si repasamos un Hadiz Sahih en Sunan Abu Dawud:

Abu Said al-Judri dijo: «El apóstol de Alá envió una expedición militar a Awtas con ocasión de la batalla de Hunain. Se encontraron con su enemigo y lucharon con él. Los derrotaron y los tomaron cautivos. Algunos de los compañeros del apóstol de Alá eran reacios a mantener relaciones con las cautivas en presencia de sus maridos, que eran infieles. Así que Alá, el Exaltado, hizo descender el versículo coránico: «Y todas las mujeres casadas (están prohibidas) para vosotros excepto aquellas (cautivas) que vuestras manos derechas posean». Es decir, les son lícitas cuando cumplen su período de espera».

[El versículo del Corán es 4:24].

Abu Dawud 2:2150

Aquí, en el hadiz anterior, se nos explica por qué el versículo 4:24 fue revelado a Mahoma. Fue para animar a sus combatientes, que eran reacios, a mantener contactos sexuales con mujeres cautivas incluso mientras sus maridos estaban vivos como prisioneros de guerra. Esto queda claro cuando leemos:

«Algunos de los Compañeros del apóstol de Alá eran reacios a mantener relaciones sexuales con las mujeres cautivas en presencia de sus maridos que eran infieles.»

El hadiz de Abu Dawud está confirmado por las dos colecciones Sahih, a saber, Sahih Bujari y Sahih Muslim.

En Sahih Bujari leemos:

Narrado por Ibn Muhairiz: Entré en la Mezquita y vi a Abu Said Al-Judri y me senté a su lado y le pregunté sobre Al-Azl (es decir, el coitus interruptus). Abu Said dijo: «Salimos con el Apóstol de Alá para la Ghazwa de Banu Al-Mustaliq y recibimos cautivos de entre los cautivos árabes y deseábamos mujeres y el celibato se nos hizo difícil y nos gustaba hacer coitus interruptus. Así que cuando nos propusimos hacer coitus interruptus dijimos: «¿Cómo podemos hacer coitus interruptus antes de preguntarle al Apóstol de Alá que está presente entre nosotros?» Le preguntamos (a él) al respecto y dijo: 'Es mejor que no lo hagáis, pues si algún alma (hasta el Día de la Resurrección) está predestinada a existir, existirá.»

Sahih Bujari 5:59:459

De forma similar en Sahih Muslim:

Abu Sa'id al-Judri relató que en la Batalla de Hunain el Mensajero de Alá envió un ejército a Autas y se encontró con el enemigo y luchó con ellos. Después de vencerlos y tomarlos cautivos, los Compañeros del Mensajero de Alá parecían abstenerse de tener relaciones sexuales con las mujeres cautivas debido a que sus maridos eran politeístas. Entonces Alá, Altísimo,

mandó a decir: «Y las mujeres ya casadas, excepto las que posean vuestras manos derechas (Corán 4: 24)» (es decir, que les eran lícitas cuando su período de 'Idda llegaba a su fin).

Sahih Muslim 8:3432

Hay un capítulo entero dedicado a este tema en la colección Sahih Muslim. El título del capítulo es muy elocuente:

Sahih Muslim. Capítulo 29: Título: Está permitido mantener relaciones sexuales con una mujer cautiva después de que se haya purificado de la menstruación o del parto. En caso de que tenga marido, su matrimonio queda abrogado después de que ella quede cautiva.

Ibn Kathir, el más destacado de todos los intérpretes del Corán, dijo lo siguiente con respecto al versículo 4:24:

El Ayah (versos) significa También (están prohibidas) las mujeres que ya están casadas, excepto aquellas que vuestras manos derechas posean), tenéis prohibido casaros con mujeres que ya están casadas, excepto aquellas que vuestras manos derechas posean) excepto aquellas que adquiráis a través de la guerra, ya que se os permiten tales mujeres después de aseguraros de que no están embarazadas.

El Imam Ahmad registró que Abu Sa'id Al-Judri dijo: «Capturamos a algunas mujeres del área de Awtas que ya estaban casadas, y no nos gustaba tener relaciones sexuales con ellas porque ya tenían esposos. Entonces, le preguntamos al Profeta sobre este asunto, y este Ayah (verso) fue revelado, También (están prohibidas) las mujeres ya casadas, excepto aquellas que vuestras manos derechas posean). En consecuencia, mantuvimos relaciones sexuales con estas mujeres».

(La traducción alternativa puede ser: como resultado de estos versículos, sus esposas (infieles) se han vuelto lícitas para nosotros) Esta es la

redacción recogida por At-Tirmidhi An-Nasa'i, Ibn Jarir y Muslim en su Sahih.

Prohibición de las mujeres ya casadas, excepto las esclavas

Tafsir Ibn Kathir

Del mismo modo en Tafsir al-Jalalayn (interpretación del Corán por dos Jalals a saber: Jalaluddin Mahalli y Jalaluddin Suyuti):

Y os están prohibidas las mujeres casadas, las que tienen cónyuge, que os caséis con ellas antes de que hayan abandonado a sus cónyuges, sean musulmanas libres o no; salvo lo que posean vuestras manos derechas, de muchachas [esclavas] capturadas, con las que podéis tener relaciones sexuales, aunque tengan cónyuge en el campamento enemigo, pero sólo después de que hayan sido absueltas de la posibilidad de embarazo [tras el cumplimiento de un ciclo menstrual]; esto es lo que Dios os ha prescrito.

Corán 4:24

Tafsir al-Yalalayn

El tafsir atribuido a Ibn Abbas, primo paterno de Mahoma, lo confirma aún más:

Y todas las mujeres casadas (os están prohibidas salvo aquellas (cautivas) que vuestras manos derechas posean) de cautivos, aunque tengan maridos en la Morada de la Guerra, después de comprobar que no están embarazadas, esperando a que transcurra un período de menstruación. (Es un decreto de Alá para vosotros) lo que os he mencionado es ilícito en el Libro de Alá.

Corán 4:24

Tafsir 'Ibn Abbas

Otros versículos[editar]

Versículos 23:1-6[editar]

Hay otros versículos en el Corán similares al versículo 4:24. Por ejemplo, la surah al-Mumenuon menciona a los musulmanes exitosos y sus características:

Los creyentes que tienen éxito son los humildes en sus oraciones, los que se mantienen alejados de lo vano, los que dan limosna y los que guardan sus partes privadas, excepto ante sus compañeros o ante quienes poseen sus manos derechas, pues ciertamente no son culpables.

Corán 23:1-6

Guardar las partes privadas significa abstenerse de las actividades sexuales. El Corán señala que los creyentes exitosos son aquellos que se entregan a las actividades sexuales sólo con sus esposas y esclavas sexuales.

Versículos 70:29-30[editar]

Esto se confirma de nuevo en la Surah al-Maarij:

Y los que guardan sus partes privadas, excepto en el caso de sus esposas o de las que poseen sus manos derechas... pues a éstos ciertamente no se les puede culpar,

Corán 70:29-30

Mahoma[editar]

Esta práctica de violar a las cautivas de guerra fue practicada por el propio profeta del Islam, Mahoma, en vida. En dos ocasiones, se casó con cautivas de guerra y las violó. Esas víctimas fueron Safiyah y Juwairiyah. [Nota: sabemos que el co-run es falso y está escrito por judíos, pero mira cómo los judíos cuentan sus cuentos de hadas para que parezca que los musulmanes son sus enemigos]:

Safiyah[editar]

Safiyah la hija de Huayy era la esposa de un rabino judío llamado Kinana. Cuando Mahoma conquistó el pueblo judío de Khaibar, torturó y mató al rabino y tomó cautiva a su esposa. Los hadices sahih en Bujari atestiguan este hecho:

Narrado por 'Abdul 'Aziz: Anas dijo: 'Cuando el Apóstol de Alá invadió Khaibar, ofrecimos la oración del Fajr allí anualmente por la mañana) cuando todavía estaba oscuro. El Profeta cabalgaba y Abu Talha también y yo cabalgaba detrás de Abu Talha. El Profeta pasó rápidamente por el camino de Khaibar y mi rodilla tocó el muslo del Profeta. Se descubrió el muslo y vi la blancura del muslo del Profeta. Cuando entró en la ciudad, dijo: '¡Allahu Akbar! Khaibar está en ruinas. Cada vez que nos acerquemos a una nación (hostil) (para luchar) entonces el mal será la mañana de aquellos que han sido advertidos'. Repitió esto tres veces. La gente salió para sus trabajos y algunos de ellos dijeron: 'Muhammad (ha venido)'. (Algunos de nuestros compañeros añadieron: «Con su ejército».) Conquistamos Jaibar, tomamos a los cautivos y se recogió el botín. Dihya vino y dijo: '¡Oh Profeta de Alá! Dame una esclava de las cautivas'. El Profeta dijo: 'Ve y toma cualquier esclava'. Tomó a Safiya bint Huyai. Un hombre se acercó al Profeta y le dijo: '¡Oh Apóstoles de Alá! Entregasteis a Safiya bint Huyai a Dihya y ella es la principal amante de las tribus de Quraiza y An-Nadir y no os pertenece a nadie más que a vosotros'.

El Profeta le dijo: «Tráelo con ella». Así que Dihya vino con ella y cuando el Profeta la vio, le dijo a Dihya: 'Coge a cualquier esclava que no sea ella de las cautivas.'

Anas añadió: El Profeta entonces la manumitió y se casó con ella». Thabit preguntó a Anas: «¡Oh Abu Hamza! ¿Cuánto le pagó el Profeta (como Mahr)?» Él dijo: «Ella misma fue su Mahr porque él la manumitió y luego se casó con ella». Anas añadió: «Mientras iba de camino, Um Sulaim la vistió para el matrimonio (ceremonia) y por la noche la envió como novia al Profeta . Entonces el Profeta fue novio y dijo: 'Quien tenga algo (comida) que la traiga'. Extendió una sábana de cuero (para la comida) y algunos trajeron dátiles y otros mantequilla para cocinar.

(Creo que (Anas) mencionó As-SawTq). Así que prepararon un plato de Hais (una especie de comida). Y eso fue Walima (el banquete de bodas) del Apóstol de Alá .»

Sahih Bujari 1:8:367

Juwairiyah[editar]

El siguiente hadiz de Sunan Abu Dawud corrobora cómo Mahoma obtuvo a Juwairiyah, una hermosa mujer de una tribu llamada Banu Mustaliq. Mahoma atacaba a la tribu sin previo aviso y los conquistaba:

Narrado por Aisha, Ummul Mu'minin: Juwayriyyah, hija de al-Harith ibn al-Mustaliq, cayó en manos de Thabit ibn Qays ibn Shammas, o de su primo. Llegó a un acuerdo para comprar su libertad. Era una mujer muy hermosa, muy atractiva a la vista. Aisha dijo: Entonces se presentó ante el Apóstol de Alá (la paz sea con él) pidiéndole la compra de su libertad. Cuando estaba en la puerta, la miré con desaprobación. Me di cuenta de que el Apóstol de Alá (la paz sea con él) la miraría de la misma manera que yo. Ella dijo: Apóstol de Alá, soy Juwayriyyah, hija de al-Harith, y me ha sucedido algo que no te es oculto. He caído en manos de Thabit ibn Qays ibn Shammas, y he llegado a un acuerdo para comprar mi libertad. He venido a ti en busca de ayuda para la compra de mi libertad. El Apóstol de Alá (la paz sea con él) dijo: ¿Te inclinas por lo que es mejor? Preguntó ella: ¿Qué es eso, Apóstol de Alá? Él respondió: Pagaré el precio de tu libertad en tu nombre, y me casaré contigo. Ella dijo: Lo haré. Ella (Aisha) dijo: La gente se enteró de que el Apóstol de Alá (la paz sea con él) se había casado con Juwayriyyah. Liberaron a los cautivos en su poder y los pusieron en libertad, y dijeron: Son parientes del Apóstol de Alá (la paz sea con él) por matrimonio. No vimos a ninguna mujer más grande que Juwayriyyah que trajera bendiciones a su gente. Cien familias de Banu al-Mustaliq fueron liberadas gracias a ella.

Abu Dawud 29:3920

El siguiente hadiz de Sahih Bujari evidencia lo anterior:

Narrado por Ibn Aun: Escribí una carta a Nafi y Nafi escribió en respuesta a mi carta que el Profeta había atacado repentinamente a Bani Mustaliq sin previo aviso mientras estaban despreocupados y su ganado estaba siendo abrevado en los lugares de agua. Sus combatientes murieron y sus mujeres y niños fueron tomados como cautivos; el Profeta obtuvo Juwairiya ese día.

Nafi dijo que Ibn 'Umar le había contado la narración anterior y que Ibn 'Umar estaba en ese ejército.

Sahih Bujari 3:46:717

Apologética musulmana[editar]

Afirmaciones sobre el versículo 24:33[editar]

Los musulmanes citarán con frecuencia lo siguiente cuando se enfrenten a los pasajes proporcionados en este artículo y otros similares:

Que quienes no encuentren medios para casarse se mantengan castos, hasta que Alá les dé medios por Su gracia. Y si alguna de vuestras esclavas os pide una escritura (que le permita ganar su libertad por una suma determinada), dadle tal escritura si conocéis algo bueno en ella: sí, dadle vosotros mismos algo de los medios que Alá os ha dado. Pero no obliguéis a vuestras doncellas a prostituirse cuando deseen la castidad, para que ganéis en los bienes de esta vida. Pero si alguien las obliga, Alá, después de tal coacción, es indulgente, misericordioso (con ellas),

Corán 24:33

En la primera parte del versículo se dice a los solteros que se mantengan castos. Ahora bien, lo importante es recordar que la definición islámica de casto es diferente de las definiciones comúnmente aceptadas de la palabra. Según el Corán 23:6, el Corán 33:50, el Corán 33:52 y el Corán 70:30, un hombre musulmán se considera «casto» siempre y cuando sólo mantenga relaciones sexuales con sus esposas (de las que puede tener hasta cuatro) y con sus posesiones derechas (mujeres cautivas/esclavas). Un musulmán soltero que mantiene relaciones sexuales con su esclava sigue considerándose «casto» según las normas islámicas[3].

La segunda frase habla de los esclavos que piden una forma de pagar por su libertad (como los sirvientes contratados) siempre que el amo sepa de «algo bueno en ellos». Sería interesante descubrir cómo podían ganar dinero las esclavas si habían sido secuestradas de sus familias y forzadas a la esclavitud y no tenían habilidades para ganar dinero.

Y si una esclava se ganaba la libertad, ¿adónde podía ir si su familia había sido masacrada? ¿Cómo podría mantenerse a sí misma y a salvo de violaciones, prostitución, etc.? Dejando a un lado los aspectos prácticos, este versículo sólo dice a los musulmanes que dejen que sus esclavas compren su libertad (pero añade un conveniente descargo de responsabilidad: «si conocéis algo bueno en ellas»). Hay que reconocer que Mahoma estipuló que los amos debían dar algo a sus esclavos (de nuevo, omitiendo convenientemente qué y cuánto).

La tercera frase se refiere a la afirmación musulmana de que la violación está prohibida. Sin embargo, la palabra utilizada no es simplemente relación sexual, sino más específicamente "prostitución" o "fornicación". La prostitución no es simplemente sexo, sino sexo a cambio de un precio. Por eso se suele hablar de ella como una de las profesiones más antiguas. De lo que habla este versículo es de un amo que obliga a su criada a prostituirse, ganando así dinero al permitir que otros hombres tengan relaciones sexuales con ella.

Este versículo no dice nada de que un amo obligue a su esclava a prostituirse, lo que se considera «halal» para él según la ley islámica. La cuarta frase dice que si una chica es obligada a prostituirse, Alá la perdonará por cometer zina. Lo que no dice este versículo es cuál debe ser el castigo para un hombre que obliga a su criada a prostituirse.

Lo único que dice es que no debe hacerlo. Y lo que definitivamente no dice es que un hombre musulmán no pueda forzar a su propia esclava.

Conclusión[editar]

De 4:24 se desprende que el Corán no ve nada malo en que los musulmanes mantengan relaciones sexuales con mujeres cautivas, aunque estén casadas y sus maridos sigan vivos. Esto indica claramente que el Corán permite la violación, ya que las mujeres cautivas, incluso en el improbable caso de acceder a mantener relaciones sexuales, estarían manteniendo dichas relaciones bajo coacción.

Fuente: http://wikiislam.net/wiki/Category:Islam_and_Women